tout ce qui est en notre pouvoir pour contribuer aux chances de succès de ces accords, pour autant que le Canada y ait un rôle et pour aussi longtemps que ce rôle se maintienne. C'est directement et uniquement de notre participation dans la Commission que provient notre présence à la conférence, et notre préoccupation essentielle à Paris sera de nous assurer que notre participation dans la Commission puisse être efficace.

Comme je l'ai dit maintes fois, l'importance que nous attachons à l'efficacité de nare rôle dans la Commission nous porte à croire qu'il y manque un élement essentiel. Il nue manque, il manque à la Commission, une autorité politique constituée et continue à laquelle le Canada et ses partenaires dans la Commission adresseraient leurs rapports. Je vais à Paris pour faire tout ce qui est en mon pouvoir pour obtenir la mise en place d'une telle autorité, et ce sera là mon but principal. Sans cela, je ne crois pas que notre rôle au Viêt-Nam puisse être efficace; sans cela, je ne crois pas que que nous puissions contribuer efficacement à l'instauration de la paix au Viêt-Nam en maintenant notre présence dans la Commission internationale. Finalement, je ne crois pas, sans cela, que je puisse dire au peuple canadien que la tâche qu'on nous propose et les charges qui en découlent, sont valables.

Les Canadiens qui sont actuellement au Viêt-Nam constituent un groupe d'hommes et de femmes de tout premier ordre; leur dévouement les a portés à accomplir un travail remarquable